

WEINE

Hauswein

2023 MIRAVAL ROSÉ AOC

Leuchtendes Rose spielt mit fliederartigen Reflexen. Himbeeren und rote Kirschen, auch Goldmelisse und faszinierende Pink-Grapefruit Frische, bieten ein schönes Wechselspiel zwischen Fruchtsüsse und Zitrusfrische. Animierender Auftakt mit beeriger Frucht und geléeartiger Fülle, nun auch Erdbeeren und Grenadine, gestützt durch facettenreiche Zitrusnoten und kontinuierlichem Himbeerparfüm, elegant und druckvoll zugleich, Nuancenreich bis zum letzten Schluck.

A radiant rosé with lilac-like reflections. Notes of raspberries and red cherries, complemented by golden balm and the captivating freshness of pink grapefruit, create a delightful interplay between fruity sweetness and citrusy zest. An enticing introduction with berry fruit and jelly-like richness, featuring strawberries and grenadine, supported by multifaceted citrus notes and a continuous hint of raspberry perfume. Elegant yet powerful, with nuanced complexity lasting until the very last sip.



: Cinsault, Grenache, Rolle, Syrah

Provence, Frankreich | France

0.75 l
0.1 dl

CHF 55.50
CHF 8.00



SCHAUMWEIN PROSECCO DOC

HENRI tanzt!

Die Marke HENRI ist bekannt für ihre Schweizer Weine, kreiert aber auch original italienischen Prosecco! Dieser Prosecco duftet herrlich nach weissen Blumen mit einem Hauch von Zitrusfrüchten und exotischen Früchten. Ausgewogen, frisch, mit zarter Perlage – kurz: purer Genuss!

HENRI dances!

The HENRI brand is known for its Swiss wines but also creates authentic Italian Prosecco! This Prosecco delights with aromas of white flowers, a hint of citrus, and exotic fruits. Balanced, fresh, with a delicate effervescence—in short: pure enjoyment!

Veneto , Italien | Italy

0.75 l
0.1 dl

CHF 55.50
CHF 8.00



2020 PROSECCO HENRI ROSÉ BADOUX SCHAUMWEIN PROSECCO DOC

Helles Rosa mit Kastanien-Reflexen. Intensiv, delikate Noten von roten Früchten, ausgewogen. Passt zu hervorragend als Aperitif.

Pale pink with chestnut hues. Intensely aromatic with delicate notes of red fruits, beautifully balanced. Pairs perfectly as an aperitif.



: Glera, Pinot Noir

Veneto , Italien | Italy

0.75 l
0.1 dl

CHF 69.00
CHF 9.50



Weisweine | White Wine

2022 SAUVIGNON BLANC

Leuchtendes Zitronengelb. Zitrusfrüchte-Aromen begleitet von Düften nach weissen Blüten und Karamellnoten. Sehr frisch, ausgeprägte Zitrusfrüchte- Aromen. Eindrucksvolle Struktur, umhüllt von einer angenehm seidigen Textur. Vinifikation und Ausbau nach einem langsamen, sanften Pressen vollzieht sich die Gärung während einigen Tagen bei relativ niedrigen Temperaturen. So wird ein Maximum an Fülle gewonnen, aber Finesse und das sortentypische Bukett beibehalten.

Bright lemon yellow. Aromas of citrus fruits accompanied by scents of white flowers and caramel notes. Very fresh with pronounced citrus fruit flavors. Impressive structure wrapped in a pleasantly silky texture. After a slow and gentle pressing, fermentation takes place over several days at relatively low temperatures. This process ensures maximum richness while preserving finesse and the characteristic bouquet of the grape variety.



: Sauvignon Blanc

Waadt, Schweiz | Switzerland

0.75 l

CHF 53.00



MALANSER SAUVIGNON BLANC AOC 2022

Hügelig und bergig ist die Landschaft der Bündner Herrschaft, deren faszinierende Weiten auf keine Postkarte passen, dafür aber in eine Flasche. Mit viel Gefühl und Erfahrung sorgt der Winzer vom schweizerischen Weingut Weinbau von Salis dafür, dass sein Handwerk Sie begeistert und überzeugt. Kombinieren Sie diesen Sauvignon Blanc zu weissem Fleisch.

Hilly and mountainous, the landscape of Bündner Herrschaft is so breathtakingly vast that it can't fit on a postcard—but it can fit in a bottle. With great skill and experience, the winemaker from the

Swiss winery Weinbau von Salis ensures that his craft will captivate and impress you. Pair this Sauvignon Blanc with white meat for a perfect combination.



: Sauvignon Blanc

Malans, Schweiz | Switzerland

0.75 l

CHF 69.00



MALANS RIESLING – SYLVANER AOC

Strahlendes Hellgelb. In der Nase entfalten sich lebendige Aromen von frischen Zitrusfrüchten. Am Gaumen zeigt er sich weich und einladend, mit einer ausgeprägten Fruchtigkeit. Ein Wein, der mit seiner Eleganz und Balance auf ganzer Linie überzeugt.

Riesling-Sylvaner-Trauben werden mit grosser Sorgfalt von Hand gelesen, um nur die besten Qualitäten zu bewahren.

.Passt zu Ein idealer Begleiter zu Apéros, frischen Salaten.

Bright pale yellow. The nose reveals vibrant aromas of fresh citrus fruits. On the palate, it is soft and inviting, with pronounced fruitiness. A wine that impresses with its elegance and balance in every Aspect.

The Riesling-Sylvaner grapes are carefully handpicked to ensure only the finest quality is preserved. An ideal companion for aperitifs and fresh salads.



: Riesling – Sylvaner

Graubünden, Schweiz | Switzerland

0.75 l

CHF 52.00



ARNEIS ROERO DOCG PIEMONTE

Strohgelb farbiger Wein mit Grünnote. Im Aroma blumig, fruchtig (Flieder, Pfirsich, Johannisbeeren) dezenter Bittermandel Geschmack.

Straw-yellow wine with greenish hues. Floral and fruity aromas (lilac, peach, currants) with a subtle hint of bitter almond on the palate.



: Arneis

Piedmont, Italien | Italy

0.75 l

CHF 51.00



PINOT GRIGIO FRIULI DOC AQUILEIA 2020

Helles strohgelb mit Kupfererton, in der Nase faszinierende Note von reifen Früchten, Apfelschalen und Zeder. Frisch und saftig im anhaltenden Finale mit herzhafter Note im Abgang.

Pale straw yellow with copper tones. On the nose, captivating notes of ripe fruits, apple peel, and cedar. Fresh and juicy, with a lasting finish and a hearty touch on the aftertaste.



: Pinot Grigio

Cervignana del Friuli, Italien | Italy

0.75 l

CHF 43.00



Rotweine | Red Wine

JOOS BLAUBURGUNDER 2021

Rubinrote Farbe, von grosser raffinierter Fruchtigkeit im Bouquet, verbunden mit angenehmer Holz Note und einem vollen, edlen Körper. Der Ausbau erfolgt während 10 – 12 Monaten in französischen Barrique Fässern.

Ruby red colour with a refined fruitiness in the bouquet, complemented by pleasant woody notes and a full, noble body. Aged for 10 – 12 months in French oak barrels.



: Blauburgunder

Schweiz | Switzerland

0.75 l

CHF 36.00



STUPORE BOLGHERI ROSSO DOC 2020

Eine herrliche Fusion aus Pflaumen und Kirschen mit einem süßem Hauch von Kakao. Am Gaumen fruchtig weich und ausgewogen, ist der Wein frisch und würzig.

A delightful fusion of plums and cherries with a sweet hint of cocoa. On the palate, fruity, smooth, and well-balanced, the wine is fresh and spicy.



: Merlot, Cabernet Sauvignon, Syrah, Petit Verdot

Italien | Italy

0.75 l

CHF 60.50



ROMA ROSSO LAZIO IGT 2021

Eine strenge Auswahl von Montepulciano, Syrah, Cesanese Trauben, Roma Rosso, einer der letzten Appellationen in der Region Lativa, ist eine Homage an Rom und seine Grösse.

Intensives Rot, geschmeidig und ausgewogen, seidige Tanine, langer Abgang.

A strict selection of Montepulciano, Syrah, and Cesanese grapes, Roma Rosso, one of the newest appellations in the Lazio region, is a homage to Rome and its grandeur. Intense red color, smooth and balanced, with silky tannins and a long finish.



: Syrah, Cesanese, Roma Roso

Italien | Italy

0.75 l

CHF 54.00



PRIMA TORRO BIO 2019

Dunkle Violett in der Farbe, ein wuchtiges Bouquet von der reifen, dunklen Kirsche. Brombeeren und Süssholz, exzellente Taninenstruktur, sehr harmonisch und rund. Dabei mit enormer Kraft, satter Farbe (schwarze Johannisbeere) und berauschender Frische. Das Finish; explosiv und sensationell.

Dark violet in color, with a powerful bouquet of ripe dark cherries, blackberries, and licorice. Excellent tannin structure, very harmonious and well-rounded. Packed with immense power, rich color (black currant), and intoxicating freshness. The finish: explosive and sensational.



: Tinta de Toro, Garnacha

Spanien | Spain

0.75 l

CHF 54.00



IZADI RÈSERVA RIOJA

Izadi ist trotz ihres recht jungen Alters sehr schnell in die Riege der besten modernen Rioja Alvasa - Erzeuger aufgestiegen. Dunkles Kirschrot Bouquet mit Bourbon Vanille, Röstaromatik, wilde Kräuter, Waldbeeren, kräftiger Körper, fleischig, saftig, reife Tanine.

Despite its relatively young age, Izadi has quickly risen to the ranks of the best modern Rioja Alavesa producers. Deep cherry red color with a bouquet of bourbon vanilla, roasted aromas, wild herbs, forest berries. A robust body, meaty, juicy, with ripe tannins.



: Rioja

Spanien | Spain

0.75 l

CHF 58.00



2022 POGGIO AL SOLE TRITTICO

Das Dreigestirn Merlot-Cabernet-Sangiovese schmeichelt mit viel reifer Frucht, Harmonie und weiniger Süsse in der Nase; am Gaumen dominieren ein fruchtiger Schmelz und ein leicht fließender Körper, einfach zu trinken, nicht zu mastig, einfach gerade richtig. Ein toller Alltagswein perfekter Spaghetti-Wein.

The trio of Merlot, Cabernet, and Sangiovese delights with plenty of ripe fruit, harmony, and a subtle wine-like sweetness on the nose. On the palate, it offers fruity smoothness and a light, flowing body—easy to drink, not too heavy, just right. A great everyday wine and the perfect spaghetti companion.



: Sangiovese, Merlot, Cabernet Sauvignon

Spanien | Spain

0.75 l

CHF 56.00



2021 MOLINA AOC

Dunkelrote Farbe mit violetten Reflexen. Fruchtig, beeriger Auftakt in der Nase unterlegt von etwas Holzaroma. Im Gaumen sehr komplex, dicht und aromaintensiv. Geschmack von schwarzen Johannisbeeren und reifem Holunder. Hinzu kommt noch etwas Caramel, Vanille und Röstaromen. Im Abgang lang und fruchtbetont. Vinifikation und Ausbau Die Trauben für den Molina werden teilweise in offenen Gärständen und ein Teil in modernsten temperaturgesteuerten Edelstahltanks vergoren. Alle Rebsorten werden separat vergoren und anschliessend separat ausgebaut. Passt zu Capuns, gebratenes Rindfleisch, Kalbsbraten.

Dark red color with violet reflections. Fruity, berry-like aromas on the nose, complemented by subtle wood notes. On the palate, very complex, dense, and intensely aromatic, with flavors of black currants and ripe elderberries. Hints of caramel, vanilla, and roasted aromas add depth. Very fine, well-integrated tannins. The finish is long and fruit-forward. Vinification and Aging The grapes for Molina are partially fermented in open fermenters and partly in state-of-the-art temperature-controlled stainless-steel tanks. Each grape variety is fermented and aged separately.



: Cabernet Cubin, Cabernet Dorio, Cabernet Dorsa, Diolinoir, Gamaret, Merlot, Regent, Zweigelt

Graubünden, Schweiz | Switzerland

0.75 l

CHF 52.00



Alkoholfreie Weine

SANS ALCOHOL

ZERO`SI

Diese einzigartigen Schaumweine stehen für Genuss auf höchstem Niveau, ohne dabei auf Alkohol, Zusatzstoffe oder viele Kalorien zurückzugreifen. Sie sind nicht nur ein Getränk, sondern eine Möglichkeit, den Moment zu zelebrieren – sei es bei einem ebtspanntem Apéro , als erfrischende Begleitung zu ausgewählten kulinarischen Highlights oder einfach so, um das Leben in vollen Zügen zu geniessen.

ZERO`SI BLANC 0%

Die Nase wird von einem betörenden Bouquet aus Muskat-Trauben und frischen Zitrusnoten umschmeichelt. Beim ersten Schluck entfaltet sich ein belebendes Prickeln auf der Zunge. Am Gaumen entsteht ein faszinierendes Zusammenspiel von Süsse und Säure, das von dezenten Anklängen an edlen Weisswein begleitet wird. Die Perlage verleiht dem Genuss eine mittellange Lebendigkeit und macht den ZERO'SI Blanc 0.0% äusserst angenehm zu trinken.

The nose is caressed by a captivating bouquet of muscat grapes and fresh citrus notes. The first sip reveals a lively sparkle on the tongue. On the palate, a fascinating interplay of sweetness and acidity unfolds, accompanied by subtle hints of fine white wine. The effervescence adds medium-length liveliness, making the ZERO'SI Blanc 0.0% exceptionally pleasant to drink



: Muskattrauben

0.75 l
0.1 dl

CHF 60.00
CHF 8.00



ZERO`SI ROSÉ 0%

Izadi ist trotz ihres recht jungen Alters sehr schnell in die Nase wird von einer verführerischen Melange aus Pfirsich, Hibiskus, Rosen, Himbeeren und Wassermelonen umgarnt. Ein erfrischendes Prickeln begrüsst den Gaumen beim ersten Schluck. Am Gaumen entfaltet sich ein faszinierendes Zusammenspiel von fruchtiger Süsse und erfrischender Säure, das von subtilen Nuancen edlen Roséweins begleitet wird. Die Perlage sorgt für eine mittellange Lebendigkeit, die den ZERO'SI Rosé 0.0% zu einem äusserst süffigen Genuss macht.

The nose is enveloped by a seductive mélange of peach, hibiscus, roses, raspberries, and watermelon. A refreshing sparkle greets the palate with the first sip. On the palate, a fascinating interplay of fruity sweetness and refreshing acidity unfolds, accompanied by subtle nuances of fine rosé wine. The effervescence provides medium-length liveliness, making the ZERO'SI Rosé 0.0% an exceptionally delightful treat.



: Grenache, Syrah

Spanien | Spa

0.75 l
0.1 dl

CHF 60.00
CHF 8.00

